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Люберецкого местного отделения союза журналистов за 2013 год 
 

Люберецкая организация сегодня – одна из самых крупных, активно 
участвующая в жизни союза Подмосковья организация. Её численность – 50 
человек: журналистов, специалистов и руководителей СМИ Люберецкого района, г. 
Лыткарино и г. Москвы, активно работающих в общественной сфере или 
поддерживающих ценности журналистского сообщества. В 2013 году принято 8 
человек. И это еще не все, сегодня мы принимаем еще 4-х.  

2013 год останется в истории нашей общественной организации как время 
укрепления позиций, новых проектов, значимых событий. 
 
1. В 2013 году проведено 3 собрания (15 февраля, 4 апреля и 6 сентября, не 
считая текущее - 26.12.13г.). На заседаниях члены организации анализировали 
положение дел, продумывали и обсуждали планы работы, а также осуществляли 
прием в члены Союза.  
 
2. Все о профессиональной деятельности журналистов, о культурной, социальной, 
спортивной и творческой жизни местных отделений, о событиях, происходящих в 
Московской области, регулярно публикуется в газете Люберецкая панорама и на 
сайте www.lubpan.ru. Также информация о всевозможных конкурсах, в которых 
может участвовать каждый желающий журналист, анонсы мероприятий и 
информация рассылается каждому члену по электронной почте.  
 
3. Постоянно осуществляется консультирование журналистов, редакций СМИ по 
широкому кругу профессиональных и правовых вопросов.  
 
4. Местное отделение не оставляет без внимания своих коллег, находящихся в 
затруднительном положении или имеющих серьезные проблемы со здоровьем. 
Ежегодно по линии СЖР выделяется сумма материальной помощи, которая 
колеблется от 15 000 до 30 000 руб. на человека. В 2013 году за счет 
федерального бюджета плюс помощи СЖ Подмосковья материальную поддержку 
получил наш коллега Герман Гребенников. Причем через нашу организацию уже 
третий год осуществляется эта поддержка. А такую поддержку ежегодно получает 
около 10 человек. И то, что наш в район в числе постоянно получающих помощь – 
говорит об авторитете нашей организации. 
 
5. Всего за 2013 год почетными грамотами, дипломами и благодарственными 
письмами Союза журналистов Подмосковья были награждены более 12 человек: 
некоторые  из них – лауреаты творческих конкурсов СЖ Подмосковья.  
Ведомственными наградами Минкомсвязи России поощрены 2 человека и еще на 
2-х находятся в Министерстве и 2 новые будут поданы завтра 27-го декабря. Это 
очень важный момент, позволяющий нашим журналистам в дальнейшем 
оформлять звание «Ветеран труда». 
Ряд наших членов стали победителями Первой Премии губернатора «Наше 
Подмосковье» (Хансверов, Крестинин). Еще 3 проекта-победители связаны со 
СМИ района (Радио Люберецкого региона, Люберецкое информагентство и газета 
На каждый день).  
 
6. В 2013 году повысилась сумма взносов до 600 руб. с человека, а для 
неработающих журналистов и пенсионеров – осталась прежней(100 руб.). Сегодня 

http://www.lubpan.ru/


задолженность нашей организации составляет около 10 тыс. руб. Этот дол 
собрался в разные годы: 
1. Крутова -2006-2013 гг. 
2. Мелехова - 2013 (600р.) 
3. Михайлова - 2011 и 2013 (480р.+600р.) 
4. Пинясов - 2013 (600р.) 
5. Рожников - 2011 и 2013 (480р.+600р.) 
6. Симакина (Курбатова) - 2013 (600р.) 
7. Шпиль 2012-2013 (480+600р.) 
Организация не ставит целью увеличение числа членов. Но если человек не 
присутствует на собраниях, не участвует в жизни организации и систематически 
(до 2-х лет) не платит взносы, то его можно смело называть как утратившим связь 
с организацией. 
 
7. В апреле на X съезде Союза журналистов России я был избран членом 
Федеративного Совета российского союза. Всего таких членов  87, от Подмосковья 
– 2 представителя (в том числе Наталья Чернышова). 
 
8. В составе нашей организации 3 депутата Советов депутатов городских 
поселений (Люберцы и Малаховка), 2 члена Общественной палаты района.  
 
 
 
 
 
 

Основные мероприятия, в которых приняли журналисты в уходящем году 
 

В феврале группа наших членов приняла участие в Бале журналистов России. 
Нам впервые дали 5 билетов бесплатно от союза за активное участие 
организации в жизни союза. 
В феврале делегаты от нашей организации приняли участие в ХХ съезде союза 
журналистов Подмосковья, в котором принял участие губернатор Московской 
области А.Воробьев. Если помните, накануне съезда мы на своем собрании 
приняли обращение. Так вот – оно было взято за основу союзом подмосковья и 
передано Губернатору. 
В марте Колесников принял участие в судействе ежегодного фестиваля среди 
учащихся 6-7 классов «Флаги всех стран – в гости к нам» в лицее №42. 
В апреле Самченко организовала работу Клуба авторской песни «Бригантина» в 
центральной детской библиотеке, которая до сих продолжает работу. Хансверов, 
Ерченко и Талалаева приняли участие в финале конкурса «Если бы я был главой 
района». 
В мае Борисов и Самченко подвели итоги Конкурса публикаций-воспоминаний на 
военно-историческую тематику «Салют Победы!» и встреча с ветеранами-
журналистами участниками ВОВ (дети войны). 
12 июня команда люберецкой прессы приняла участие в 1 чемпионате по футболе 
среди журналистов и заняла 4 место из  8 команд. 
В августе организация приняла активное участие в подготовки документов на 
проекты для участия в премии губернатора. Подано 12 проектов, из них 5 
получили награду. Это успех. 
В сентябре многие члены организации приняли активное участие как в 3 медиа-
недели Подмосковья, так и в 7 медиа-недели района. Люберецкая организация 



одна из самых активных в области по своему участию в различных мероприятиях 
и проектах. В рамках этих медиа-недель прошло много мероприятий. В том числе 
фотовыставка наших журналистов, в которой приняло участие 16 человек. В 
рамках медиа-недели проведен круглый стол по радио, который в конечном итоги 
повлиял на решение главы района – поддержать наше радио и областное 
министерство для того, чтобы начать реанимировать это направление. Уже в 
следующем году в 5 муниципальных образованиях будет создаваться FM-
вещание. 
В сентябре на Фестивале «Пресса России» газета «Люберецкая панорама» 
получила диплом. 
В октябре начала работу очередная сессия «Районной школы юнкоров», интерес 
проявили около 30 старшекласников. Сегодня начался этап практики. Редакции 
активно включились в образовательный процесс. 
В ноябре наш юнкор Ярослав Лобов побывал на VIII Международном Медиа-
Форум молодых журналистов «Диалог культур». 
В течение года появилась новая форма – это презентация изданий и творчества 
наших журналистов. Так Борисов представил свою книгу, а Самченко провела 
творческий вечер. 
Всем, кто принимал активное участие в жизни союза, хочу выразить 
благодарность. 
 
Таковы краткие итоги уходящего года. Что предлагается в будущем. 
У Вас на руках проект Плана работы на 2014 год. Еще есть время включить туда 
все ваши пожелания и предложения. 


